Del Superior General

Fiesta de San Vicente de Paúl

Roma, 19 de septiembre de 2016

Queridos misioneros,

¡La gracia y la paz de Jesús estén siempre con nosotros!

Con mucha alegría y con gran agradecimiento a cada uno de ustedes, mis queridos misioneros, que están sirviendo a "nuestros amos y maestros" en todo el mundo, les dirijo esta carta por primera vez como Superior General. Me gustaría expresar mi profunda gratitud y admiración a todos ustedes que viven y sirven incluso en los rincones más lejanos del mundo como testigos del amor de Jesús. Todos nosotros somos servidores y es muy hermoso saber que en este servicio nunca estamos solos. Jesús, nuestra Madre María, San Vicente de Paúl, Santa Luisa de Marillac, y todos los beatos y santos de la Familia Vicenciana nos acompañan en el viaje.

Permítanme aprovechar este momento para agradecer profundamente al P. Gregorio Gay, C.M. nuestro Superior General durante los últimos doce años, así como a los PP. Stanislav Zontak, C.M, y Eli Chaves dos Santos, C.M, y a todos los demás misioneros, Hijas de la Caridad y laicos que han servido con tanto entusiasmo y dedicación en nuestra administración general en Roma, durante los últimos seis años, para hacer posible la proclamación efectiva y afectiva de la Buena Noticia a los Pobres.

También me gustaría aprovechar esta oportunidad para agradecer a todos los que me han escritos después de mi elección como Superior General, expresándome de todo corazón sus buenos deseos y, de un modo especial, su promesa de oración continua. Como no me es posible responder y agradecer a cada uno de ustedes individualmente, sepan que están incluidos personalmente en estas palabras de agradecimiento, al mismo tiempo que extiendo a cada uno de ustedes mi promesa del recuerdo diario en la oración.







Celebramos recientemente nuestra 42ª Asamblea General, que nos dejó objetivos concretos para los próximos seis años, que tendremos que afrontar juntos en el inmediato futuro. Es un momento de "gracia especial" que la Providencia nos está ofreciendo en el próximo 400° Aniversario(1617-2017) denuestro Carisma y Espiritualidad Vicenciana. Muchos de ustedes han comenzado a programar intensamente para compartir y animar a otros a seguir nuestra espiritualidad Vicenciana y a abrazar nuestro Carisma en el ámbito local, nacional, e internacional como Comunidad, Provincia, Vice-provincia, o Misión Internacional, juntamente con las otras ramas de la Familia Vicenciana que están presentes en sus específicos territorios y zonas. Animo a todos ustedes a que sigan reflexionando, programando, y actuando juntos sobre cómo compartir mejor con otros este "momento especial de gracia."

El lema de toda la Familia Vicenciana para 2017, que va a irradiar luz sobre todo es:... "era un extranjero y me acogisteis..." (Mat. 25,35). Nuestra mirada se dirige hacia nuestros hermanos y hermanas, especialmente los más abandonados y aquellos por los que nadie se preocupa, y para estar seguros de que nuestra reflexión, programación, y acción van en la dirección correcta, el camino siempre tiene que comenzar con nosotros. La Fiesta de San Vicente de Paúl nos da una renovada oportunidad para reflexionar sobre los motivos y formas de ver, juzgar y actuar de Vicente.

El teólogo Karl Rahner, al final del siglo XX, pronunció estas palabras proféticas: "Los cristianos del siglo XXI han de ser místicos o por el contrario no serán cristianos". ¿Por qué podemos llamar a San Vicente de Paúl un místico de la caridad?

Me gustaría invitar y animar a cada misionero a reflexionar, programar y actuar sobre los dos siguientes puntos:

A) Responder personalmente este interrogante: ¿por qué y cómo puedo describir a Vicente como un místico de la Caridad?

He preguntado a tres de nuestros misioneros que han reflexionado y escrito sobre este tema en el pasado, para compartir una breve reflexión personal. Que estos pensamientos nos ayuden a renovar y profundizar nuestras propias reflexiones.







1) Padre Hugh O'Donnell, C.M.

Todos sabemos que Vicente fue un hombre de acción, así que podemos sorprendernos de oír referencias sobre él como un místico. Pero fue de hecho su experiencia mística de la Trinidad y en particular de la Encarnación la fuente de todas sus acciones en favor de los pobres. Henri Brémond, el notable historiador de la espiritualidad francesa, fue el primero en ofrecer este aspecto a nuestra atención. Él dijo: "...es el misticismo de Vicente lo que nos dio el mayor hombre de acción". Más tarde, André Dodin y José María Ibáñez, llamaron a Vicente un "místico de la acción", y Giuseppe Toscani, C.M, unió misticismo y acción y llegó al corazón del tema al llamarle "un místico de la Caridad". Vicente vivió en un siglo de místicos, pero él sobresalió como el Místico de la Caridad.

Ser un místico implica experiencia, la experiencia del misterio. Para Vicente significaba una profunda experiencia del Misterio del amor de Dios. Sabemos que los Misterios de la Trinidad y de la Encarnación eran el corazón de su vida. La experiencia del amor inclusivo del mundo de la Trinidad y el abrazo incondicional de cada persona humana de la Palabra Encarnada modeló, condicionó y encendió su amor por el mundo y por cada uno, en particular por los hermanos en necesidad. Miró al mundo con los ojos del Padre y de Jesús, y abrazó a todos con el amor incondicional, la cordialidad y la energía del Espíritu Santo.

El misticismo de Vicente fue la fuente de su acción apostólica. El Misterio del amor de Dios y el Misterio del pobre eran los dos polos del amor dinámico de Vicente. Pero su camino tenía una tercera dimensión, que era cómo miraba el tiempo. El tiempo era el medio por el que la Providencia de Dios se le dio a conocer. Actuó según el tiempo de Dios, no según el suyo propio. "Haz el bien que se presenta como el bien que hay que hacer", advertía. "No adelantarse a la Providencia".

Otro aspecto del tiempo de Vicente fue la presencia de Dios aquí y ahora. – "Dios está aquí" (Influencia de Ruysbroek). Dios está aquí en el tiempo. Dios está aquí en las personas, en los acontecimientos, en las circunstancias, en el pobre. Dios nos habla ahora en y a través de ellos. Vicente fue un hombre de una historia revelada en el







sentido más profundo. Siguió la guía de la Providencia paso a paso. No tenía ni una agenda personal ni una ideología. Le llevó décadas llegar a una tal libertad interior por lo que el camino de Vicente a la santidad y a la libertad (1600-1625) es la clave para comprender el dinamismo diario del Apóstol de la Caridad.

2) Padre Robert Maloney, C.M.

Cuando hablamos de los místicos, pensamos ordinariamente en personas que han tenido experiencias religiosas extraordinarias. Su búsqueda de Dios va de la búsqueda activa a la presencia pasiva. Oramos, como dice Pablo a la iglesia de Roma (8,26), "más el mismo Espíritu aboga por nosotros con gemidos inefables". Los místicos tienen momentos estáticos cuando ellos están completamente absortos en Dios "si en el cuerpo o fuera del cuerpo, no lo sé, Dios lo sabe", tal y como Pablo nos relata en su experiencia de 2 Corintios 12,3. A veces, tienen visiones y reciben revelaciones privadas. Intentan, con dificultad, describir a otros sus momentos de intensa luz y penosa oscuridad. San Vicente conocía los escritos de místicos como Teresa de Ávila y Juan de la Cruz. Aunque generalmente era prudente acerca de fenómenos espirituales poco comunes, admiraba a Madame Acarie, una de las místicas más célebres de su tiempo, que vivió en París durante sus primeros años.

El estilo del misticismo de Vicente era sorprendentemente diferente. El encontró a Dios en las personas y los acontecimientos que le rodeaban. Sus visiones eran profundamente cristológicas. Contempló a Cristo en el rostro de los pobres. Por utilizar una frase de la tradición Jesuítica que se ha hecho popular en los escritos Vicencianos, él fue un "contemplativo en la acción". Cristo le condujo hacia los pobres y los pobres le llevaron a Cristo. Cuando hablaba de los pobres y cuando hablaba de Cristo, sus palabras eran con frecuencia extáticas. El decía a sus sacerdotes y hermanos: si preguntamos a Nuestro Señor, «¿Qué es lo que has venido a hacer en la tierra?» — «A asistir a los pobres» — «¿A algo más?» — «A asistir a los pobres» etc. En su compañía no tenía más que a pobres y se detenía poco en las ciudades, conversando casi siempre con los aldeanos, e instruyéndolos. ¿No nos sentiremos felices nosotros por estar en la Misión con el mismo fin que comprometió a Dios a hacerse hombre? Y si se le preguntase a un misionero, ¿no sería para







él un gran honor decir como nuestro Señor: "Me envió a predicar la Buena Noticia a los pobres" (SV XI/3, 34. Cuando hablaba de Cristo, podía ser muy entusiasta. En 1655, exclamaba: pidámosle a Dios que dé a la compañía ese espíritu, ese corazón, ese corazón que nos hace ir a cualquier parte, ese corazón del Hijo de Dios, el corazón de nuestro Señor, que nos dispone a ir como Él iría... y nos envía a nosotros como a ellos (a los Apóstoles), para llevar a todas partes su fuego..., a todas partes ese fuego divino, ese fuego de amor" SV XI/3, 190.

Para Vicente, las dimensiones horizontal y vertical de la espiritualidad eran ambas indispensables. Él consideraba el amor de Cristo y el amor de los pobres como inseparables. Una y otra vez, animaba a sus seguidores no sólo a actuar sino también a orar, y no solamente a orar sino también a actuar. Escuchó una objeción de sus seguidores: pero hay tantas cosas que hacer, tantos deberes domésticos, tantos ministerios en la ciudad y en el campo; hay trabajo por doquier; ¿debemos nosotros, entonces, dejar todo eso para pensar solamente en Dios? Y él respondía con vigor: "No, pero hay que santificar esas ocupaciones buscando en ellas a Dios, y hacerlas más por encontrarle a él allí que por verlas hechas. Nuestro Señor quiere que ante todo busquemos su gloria, su reino, su justicia, y para eso que insistamos sobre todo en la vida interior, en la fe, la confianza, el amor, los ejercicios de religión, la oración, la confusión, las humillaciones, los trabajos y las penas, con vistas a Dios, nuestro señor soberano... Si por fin nos asentamos firmemente en la búsqueda de la gloria de Dios, podemos estar seguros de que lo demás vendrá después". (SV XI/3, 430)

En una obra de 11 volúmenes escritos casi hace un siglo, Henri Brémond describía la época de San Vicente como el tiempo de la "Conquista mística". En la conclusión de un capítulo elocuente sobre Vicente él proclama: "Fue el misticismo el que nos dio el más grande de los hombres de acción" (Histoire littéraire du sentiment religieux en France, III "La Conquête Mystique" (Paris, 1921, p. 257).

3) Padre Thomas McKenna, C.M.

Para que este título sirva bien, la palabra "místico" debe entenderse en su sentido más general. La connotación más popular







es la de una persona que tiene más o menos experiencia "directa" de Dios (visiones, voces, inclinaciones, sonidos). La literatura del misticismo describe experiencias como éxtasis, ser elevado hasta "un tercer cielo", salir uno de sí mismo y "hundirse" en el Misterio (por ej. en el Abismo, Océano, Suelo) que es Dios. Su vocabulario es característico; ej. progresivamente mansiones más profundas, más íntimas, contemplación activa y pasiva, etapas purgativas/iluminativas/unitivas, ir más allá de uno mismo, noches oscuras y oscuridad deslumbrante. En cambio, el lenguaje de Vicente para las experiencias religiosas era completamente sencillo y directo, y no dio fe a esta clase de acontecimientos en su propia vida.

Pero la palabra místico puede aplicarse en un sentido más amplio. Es decir, se puede referir a alguien que ha vivido y ha sentido contacto con lo sagrado en la vida, y que responde a ese encuentro sirviendo al prójimo. Bajo este significado más amplio se puede pensar de Vicente como un místico.

El sentido más inclusivo podría ser algo como esto. Un místico es uno que escucha y es atrapado en el amor de Dios por la creación, y que se compromete después para reconocer ese amor en el mundo y también para llevarlo al mundo. Para Vicente, este amor (mejor, "el amor") de Dios se revelaba especialmente en el pueblo que era pobre y marginado. Llegó a reconocerles tanto como portadores privilegiados del amor de Dios y como destinatarios especialmente merecedores de ese amor. Y él hizo un seguimiento de esto llevando activamente la Buena Nueva de ese amor a los pobres.

Así como la palabra apropiada puede elaborar la belleza profunda de una melodía, las palabras de Isaías que Jesús habló en el capítulo 4° del evangelio de Lucas dan una expresión especialmente resonante a la experiencia de Dios que tuvo Vicente. Aquí estaba Jesús, no sólo anunciando su propia misión desde el Padre, sino también su propia experiencia del Padre como Amor por el mundo, sobre todo por los abatidos: "He sido enviado a llevar la Buena Noticia a los pobres". Parafraseando, "el fuego del amor de mi Padre está ardiendo dentro de mí, y me empuja a llevar ese amor al mundo, muy en particular a los pobres". Siguiendo la analogía, Vicente reconoció estas palabras como la letra de una melodía que había estado sonando cada vez







con mayor profundidad dentro de él. Era como si, escuchando este texto en una situación particular de su vida Vicente dijera algo como "ajá ¡eso es!: esas palabras captan exactamente cómo estoy experimentando el amor de Dios, y cómo quiero gastar mi vida respondiendo y dándolo a conocer".

Otra perspectiva. Se podría describir a Vicente como un místico "bi-focal". Es decir, estaba experimentando (viendo) al mismo Dios a través de dos lentes diferentes, con ambos al mismo tiempo. Un lente era su propia oración; el otro era la persona pobre así como el mundo en el que él vivía. Cada ángulo de visión influía en el otro, profundizando y configurando la percepción de su opuesto. Vicente "vio" (y sintió) el amor de Dios a través de ambas perspectivas al mismo tiempo y actuó enérgicamente para responder a lo que estaba viendo.

Para mantener nuestra reflexión, programación y acción en la dirección correcta como miembros de la Congregación de la Misión, como misioneros que siguen a Cristo Evangelizador de los Pobres, tras las huellas de San Vicente, para ayudarnos a reflexionar sobre Vicente como un místico de la Caridad, tenemos nuestras Constituciones y nuestras Reglas Comunes, que son el compendio y síntesis de toda nuestra espiritualidad y la base para nuestra vida como miembros de la Congregación de la Misión.

B) Cada misionero debería llevar, juntamente con el breviario y la Santa Biblia, a la capilla, cuando va de viaje, en vacaciones, las Constituciones y las Reglas Comunes. Si por cualquier razón un misionero no tiene una copia de las Constituciones y de nuestras Reglas Comunes, debería pedir a su Provincial o Superior ayudarle a conseguir un ejemplar.

Sugiero y deseo con todo mi corazón, que cada uno de nosotros, desde el misionero más joven hasta el misionero de más edad, siga y responda a la llamada de San Vicente en nuestras primeras Constituciones, las Reglas Comunes, escrita por él en el último párrafo: "todos las tendrán consigo y las leerán o las oirán leer enteras al menos una vez cada tres meses" (RC XII, 14).

En este sentido, sugiero tomar en consideración ambas: nuestras actuales Constituciones y las Reglas Comunes y leerlas y orarlas







alternativamente: los tres primeros meses, las Reglas Comunes, seguidas por las Constituciones los tres meses siguientes, y así sucesivamente para que esto sea un compromiso de toda la vida. Cuando rezamos el breviario y leemos y oramos la Biblia diariamente, debemos asegurarnos de hacer lo mismo con nuestras Reglas Comunes y Constituciones.

Para ayudarnos en la reflexión de lo que significa para nosotros ver a San Vicente como un místico de la Caridad, nos acompañarán los otros escritos y conferencias, así como los escritos y conferencias de otros beatos y santos de la Familia Vicenciana.

A medida que nos acercamos a la fiesta de San Vicente de Paúl que celebraremos con toda la Familia Vicenciana, así como con muchas otras personas, grupos, y organizaciones con las que contactamos y servimos, que nos sintamos profundamente animados por este "momento de gracia especial" que la Providencia pone delante de nosotros.

¡Deseo a cada uno una celebración estupenda, mientras continuamos orando los unos por los otros!

Su hermano en San Vicente,

P. Tomaž Mavrič, C.M. Superior General







Circular TEMPO FORTE

29 septiembre – 11 octubre 2016

A todos los misioneros de la Congregación de la Misión

Queridos misioneros,

¡La gracia y la paz de Jesús estén siempre con nosotros!

Los miembros del Consejo General, incluidos el Ecónomo General, el Secretario General, y yo, nos reunimos para nuestro primer Encuentro *Tempo Forte* del Consejo, comenzando el 29 de septiembre. Se trataron los siguientes asuntos.

1. Asamblea General 2016

- a. Decidimos sobre algunos textos que se van a publicar en *Vincentiana*.
- b. Consideramos las cuatro recomendaciones hechas al Superior General
- 1) Nuestro Calendario Litúrgico. Pedimos al equipo de la Oficina de la Familia Vicenciana reunir información sobre los Santos y Bienaventurados de las distintas ramas de la Familia. Cuando hayamos recibido esta información, pediremos al Procurador General que se ponga en contacto con la Congregación para el Culto Divino para aprobar los textos litúrgicos e insertar las fiestas en nuestro Calendario Litúrgico.
- 2) Vocación de Hermanos. Se pide al Asistente General encargado de la formación que estudie el tema y vea la posibilidad de acompañar a las Provincias en la promoción vocacional para Hermanos.
- 3) Protección de los niños y de la juventud. Decidimos que este asunto debe ser confrontado y decidido, tanto en la







Congregación como un todo, como por el Consejo General, en sus esfuerzos por ayudar a las distintas Provincias. Para el primero, consideraremos implicar a nuestro representante en las Naciones Unidas para conseguir difundir información útil. Para el segundo, pensaremos conseguir ayuda de expertos y quizás formemos una comisión para ayudar a las Provincias cuando tengan que afrontar y prevenir situaciones que impliquen abuso de menores

- 4) *Indulgencia para el 400 aniversario del carisma*. El Procurador General nos informó que la Santa Sede ha aceptado su petición y que pronto enviará el documento oficial.
- c. Hemos estudiado las evaluaciones de la Asamblea, que en su gran mayoría son positivas. Sin embargo, hay aspectos a mejorar para la próxima Asamblea: distribución del tiempo, *Documentum laboris*, método de trabajo, Comisión Central, participación del Consejo General, elección de Superior General, Documento Final, publicación de los documentos elaborados, e interpretaciones/traducciones.

2. Reflexión sobre el Consejo General y un Plan de Acción 2016-2022

- a. Hemos considerado varios puntos, propuestos para el debate por el Vicario General:
 - 1) Estructurar adecuadamente el Consejo General
 - 2) Toma de decisiones
 - 3) Priorizar, en los próximos seis años, estos ocho objetivos:
 - i. Formación Inicial
 - ii. Misiones internacionales e internacionalidad
 - iii. Misioneros en dificultad
 - iv. La Familia Vicenciana
 - v. Solidaridad (ad intra)
 - vi. Reconfiguración
 - vii. Sentido de pertenencia y superación del provincialismo
 - viii. Identidad Vicenciana

b. Responsabilidad de cada Asistente

Con relación al acompañamientos de los Misioneros, parecía







razonable asignar Asistentes de este modo: NCV (Miles Heinen); CEVIM (Javier Álvarez), CLAPVI (Aarón Gutiérrez), APVC (Mathew Kallammakal), y COVIAM (Zeracristos Yosief). El Superior General y el Vicario General, juntamente con el Secretario General, prepararán un borrador para la distribución de las respectivas Provincias entre los Asistentes, que se tratará en un próximo encuentro del Consejo.

c Visitas Canónicas

Hubo un debate sobre la necesidad e importancia de estas visitas para acompañar a las Provincias.

3. Curia General

a. Personal

- Nombramiento del Superior/Administrador. Consideramos los nombres de varios posibles cohermanos. Estableceremos contactos con ellos en un orden determinado.
- 2) Nombramiento del nuevo Ecónomo General. La elección ha recaído en el P. Paul Parackal, que ya está en la Curia, sirviendo como Ayudante al Ecónomo General.
- 3) Procurador/Postulador. Se sugirió el nombre de Giuseppe Guerra y está disponible.
- 4) Archivero/Bibliotecario. Se tendrá en cuenta al Hermano Martial Tatchim, que actualmente está asignado en este servicio, pero necesita más preparación. Hay que desarrollar un plan de trabajo. El SIEV ya está considerando este asunto y esperaremos sus conclusiones en el encuentro de SIEV de noviembre 2016.

b. Oficina de Comunicaciones

Nuntia y Vincentiana. Dada la importancia de la comunicación, se consideró que es necesario reorganizar la oficina. Se decidió pedir a los misioneros responsables del boletín y de la revista que desarrollen una propuesta para presentarla al Consejo General en el Encuentro de *Tempo Forte* de diciembre.







c. SIEV

El Vicario General nos recuerda la finalidad del SIEV, que es triple: reflexión, animación, y difusión de los estudios Vicencianos. En el próximo Tempo Forte del mes de diciembre habrá una pequeña restructuración de sus componentes.

d. CIF

Los Directores entrante y saliente estarán presentes en el Encuentro del próximo *Tempo Forte* para reflexionar y debatir sobre el futuro del CIF

e. OSV

Miles Heinen comentó sobre el informe enviado por Scott Fina. Advirtió que habrá disponibles 56.000 USD en 2017 para micro-proyectos. Mencionó también la importancia de no comenzar ningún proyecto antes de que se reparta el dinero de las agencias de financiación. Se propusieron dos nombres para sustituir a Miles como Director de la OSV. Se consultará al Visitador antes de hacer un nombramiento definitivo.

f. Representante ONU

Se planteó la cuestión de establecer una estructura para Justicia, Paz, y la Integración de lo Creado, que implicaría a toda la Congregación. La oficina ante las Naciones Unidas está apoyada de momento por la Provincia Este de los Estados Unidos, pero necesita mantenerse por sus propios medios cuanto antes. Es necesario que todos nos comprometamos a luchar contra la pobreza y a trabajar juntos con todas las ramas de la Familia Vicenciana para conseguir este objetivo.

g. Varios

- 1) El Catálogo impreso se publicará a principios de 2017
- 2) *El Catálogo* online se actualiza regularmente, pero se usa poco. Se anima a los misioneros a que lo consulten. Se ha decidido cambiar su página Web.
- 3) El Secretario General ha entregado a los Asistentes información sobre el próximo término del mandato de Visitadores, misioneros ausentes, procesos en curso, y uso de la red interna de trabajo.







4) Comunicación entre la Curia y las Provincias. Se ha enviado una carta a los visitadores para estos efectos.

4. Asuntos financieros

El Ecónomo General presentó los datos relacionados con el primer semestre de 2016. Observó que los gastos de viajes crecen constantemente y ha sugerido que los Asistentes deben reembolsar los gastos de viajes después de sus visitas a las Provincias.

5. Misiones Internacionales

a. El Alto, Bolivia

La misión está experimentando dificultades y necesita un estudio en profundidad. Se pedirá al superior local que haga este trabajo. También se consultará al obispo.

b. Cochabamba, Bolivia

Se aprobó el Proyecto Comunitario, pero se hicieron algunas observaciones.

c. Papúa Nueva Guinea

El contrato con los Obispos Católicos no ha sido firmado todavía. El misionero designado para la Diócesis de Alotau-Sideia no puede ir por ahora y no tenemos a nadie para reemplazarlo.

d. Islas Salomón

La misión está en dificultad permanente. Se presentaron varias propuestas para mejorar su situación. Se decidió que este asunto sea presentado en el próximo encuentro de la APVC.

e. Angola

La misión parece estable, pero solamente hay dos misioneros allí, con mucho trabajo, así que se necesita un tercer misionero. Hay una crisis financiera en el país, que hace imposible enviar dinero para los misioneros.

f El Chad

El Consejo General ha aprobado el nombramiento de uno de los misioneros como párroco y otro como director de la escuela.

g. Benín

La construcción de la casa concluirá en diciembre. La Provincia de Polonia está pensando enviar un tercer misionero a esta misión







h. Punta Arenas, Chile

Dos misioneros dejarán la misión en 2017. Sería ideal que pudiésemos encontrar un cuarto misionero para enviar a esta misión

i. Alaska, USA

Se le preguntará al Superior acerca de su opinión sobre la necesidad de tres o cuatro misioneros para esta misión.

6. Misiones

Estudiamos la estructura de las misiones: su personal, los misioneros que esperan nombramiento, los contratos a punto de expirar. También vimos futuros candidatos y las peticiones recibidas. Para dos de las últimas, Belice y Riga (Lituania), responderemos que no podemos darles una respuesta positiva a su petición.

7. Familia Vicenciana

- a. Posible nombramiento de Gregorio Gay como Consejero Internacional de la Sociedad de San Vicente de Paúl. Responderemos que la decisión depende de su Visitador.
- b. Iniciativa mundial para el 400° Aniversario del Carisma. El Superior General ha pedido una entrevista con el Arzobispo Fisichella en orden a organizar un encuentro mundial de tres días, en Roma, con la presencia del Santo Padre, para toda la Familia Vicenciana.
- c. Comisión para la Promoción del Cambio Sistémico. El Coordinador informó al Consejo General sobre las iniciativas en curso.

8. Conferencias de Visitadores

Revisamos las actas del encuentro de la CEVIM en Chicago.

9. Calendarios

Redactamos el calendario para los miembros del Consejo General desde octubre hasta terminar el mes de diciembre de 2016, el calendario de Visitas Canónicas (para ser completado), el calendario de los Encuentros del Consejo General, y el calendario de los Encuentros de *Tempo Forte*.







10. Asuntos Finales

En el próximo Encuentro de Tempo Forte, los Asistentes presentarán borradores de los planes de cada uno para las prioridades establecidas durante este encuentro de *Tempo Forte*. Estos borradores serán hechos por Javier para la Formación Inicial, Aarón para la Familia Vicenciana, Mathew, Zeracristos y Aarón para las Misiones Internacionales, Miles y Joseph Geders para Solidaridad, Javier y Miles para Reconfiguración / Identidad / Sentido de Pertenencia, y Giuseppe Turati para los Misioneros en Dificultad.

Encomendamos todo el trabajo y los planes del Consejo General a vuestras oraciones. Que el Espíritu de Jesús, por la intercesión de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa y San Vicente, nos guíe mientras anhelamos permanecer siempre fieles al espíritu y carisma de nuestro Fundador.

Su hermano en San Vicente,

P. Tomaž Mavrič, C.M. Superior General







Llamada Misionera 2016

Rome, 25 de Octubre de 2016

A todos los miembros de la Congregación de la Misión

Mis queridos misioneros,

¡La gracia y la paz de Jesús estén siempre con nosotros!

En este mes de octubre, dedicado de forma especial al rezo del Rosario, a la reflexión y a las acciones concretas para las misiones Ad Gentes, quiero hacer llegar a cada uno de ustedes, mis saludos cordiales.

- Ser misionero es nuestra llamada desde el momento de nuestro Bautismo, cuando llegamos a ser oficialmente miembros de la Iglesia Universal y a cada uno de nosotros se nos confió una misión.
- 2) Ser misionero es nuestra identidad como miembros de la Congregación de la Misión. Llevamos el nombre de misioneros: así comenzó el pueblo a llamarnos, desde el inicio de la fundación de la Congregación, como Vicente explica al comienzo de nuestras Reglas Comunes.
- 3) La reciente 42ª Asamblea General claramente ha acentuado y subrayado nuestro deseo común de continuar robusteciendo y desarrollando nuestras Misiones Internacionales, así como otros lugares de misión.
- 4) Estar abierto para ir a nuevos lugares de misión en todo el mundo es parte de nuestro carisma básico.
- 5) Dicho esto, no obstante, antes de responder a tantas invitaciones y necesidades que nos llegan de todas las partes del mundo, necesitamos robustecer y reforzar algunas de las misiones internacionales ya abiertas, así como otras misiones.







6) Entre otras recomendaciones y peticiones de la reciente Asamblea General está la de tener una buena preparación para los misioneros que irán a las misiones internacionales y a otras misiones

En este sentido, en nuestro encuentro de *Tempo Forte* de octubre, hemos hablado sobre la necesidad de elaborar programas para preparar a los misioneros mientras se disponen para realizar este servicio en las misiones internacionales y en otros lugares de misión. Comenzaremos a elaborar este programa en los próximos días.

7) Responder positivamente a las muchas peticiones y necesidades en todo el mundo, es algo que supone y requiere la colaboración y el apoyo mutuo; eso juega aquí un papel decisivo.

Si dos, diez, o treinta misioneros van a las nuevas misiones, todos nosotros, la Congregación entera, va a una nueva misión con ellos. Los misioneros proceden siempre de una Provincia concreta, Viceprovincia, o Región de la Congregación. Y cuando los misioneros dejan un lugar actual de servicio y van a otro, de ordinario es necesario encontrar quien los reemplace. Nuestra disponibilidad ante la invitación o ruego del Visitador, Vice-Visitador, o Superior Regional para aceptar un nuevo servicio substituyendo al misionero que fuera a la nueva misión, aunque esto puede conllevar nuevas responsabilidades, llega a ser el signo concreto de apoyo mutuo, colaboración, y testimonio de que todo lo que hacemos es nuestra misión común, parte de nuestra vocación común. De esta forma, podemos decir claramente que todos vamos a la nueva misión. Todos nosotros respondemos positivamente a la llamada misionera: los que van a la misión, y también los que permanecen en retaguardia y dan a otros la oportunidad de responder a la llamada que recibimos y continuaremos recibiendo.

Lo que sigue es el elenco de las necesidades en las Misiones Internacionales y Provinciales en este momento:

ÁFRICA

Misiones Internacionales:

Angola – (2012) Lenguas: lenguas locales y portugués. Los misioneros trabajan en el ministerio parroquial y en el acompañamiento de comunidades locales y de la Familia Vicenciana. Los misioneros







que actualmente trabajan allí son: Marcos Gumieiro y Jason Cristian Soto Herrera. Piden la presencia de más misioneros para poder ampliar su servicio misionero.

Benín – (2013) Lenguas: lenguas locales y francés. Los misioneros están comprometidos en ministerio parroquial, atención a las Hermanas de la Medalla Milagrosa, y apoyando a la Familia Vicenciana. Actualmente están trabajando allí Stanislaw Deszcz y Jakub Hiler. Hay necesidad de más misioneros. Esta misión está sostenida principalmente por la Provincia de Polonia.

El Chad – (2012) Lenguas: lenguas locales y francés. Está apoyada por COVIAM (la Conferencia de Visitadores de África y Madagascar). Los misioneros están trabajando en ministerio parroquial, Seminario Menor Juan Pablo II, y enseñando en la escuela. Están actualmente: Roch Alexandre Ramilijaona y Sylvain Rémy Disukaat Bébalem; un tercer misionero debe llegar a final de este año; Léon Moninga Andogele y Ambrose Esigbemi Umetietie trabajan en el seminario menor. Se necesita más apoyo.

Túnez – (2011) Lenguas: árabe, francés e inglés. Los misioneros están trabajando en el ministerio parroquial, asistencia caritativa a través de Caritas, y servicio con la Oficina Diocesana de Educación. Lo hacen en dos lugares misioneros; ellos son: Narcisse Djerambete Yotobumbeti y Eric-Prosper Mputu Ebengo en La Goulette; Claudio Santangelo y Fadi Bassil en Sousse. En Sousse, los feligreses son en su mayoría personas jubiladas, exiliados, muchos turistas, y familias mixtas (cristianos y musulmanes).

N.B. Durante la Asamblea General de 2016, se trató la idea de incrementar nuestra presencia en el Magreb. De hecho, la importancia de nuestra presencia y misión allí es establecer puentes y diálogo con la comunidad musulmana en nombre de los pobres de esta zona. La iglesia en Túnez se está posicionando en las periferias. No es autosuficiente y no hay seminario para formar futuros sacerdotes. Los sacerdotes tienen que venir de fuera del país. El grupo de los fieles en Túnez está compuesto de unos 30.000 extranjeros, estudiantes universitarios y exiliados. La mayoría de la población es musulmana y, como resultado, siempre existe un entorno de suspicacia, indiferencia, y prejuicio; todo esto intentamos cambiarlo a través del testimonio de nuestra vida.







Misión Provincial:

Vice-Provincia de Mozambique. Lenguas: lenguas locales, portugués, e inglés. Los miembros de la Vice-Provincia están comprometidos en ministerios con hombres muy necesitados, ministerio de formación en seminarios, y en una misión en Sud-África. La Vice-Provincia todavía depende de la ayuda de otras Provincias para continuar su ministerio. Están deseosos de aceptar nuevos miembros.

AMÉRICA

Misiones Internacionales:

Alaska, USA – (2014) Lenguas: inglés y español. Los misioneros que están ejerciendo su ministerio allí, atienden a un considerable número de latinos, que viven en la Archidiócesis de Anchorage. Los misioneros que actualmente trabajan allí son: Andrew Bellisario, Pedro Nel Delgado Quintero, y Jesús Gabriel Medina Claros. Estamos en proceso de destinar a un nuevo misionero a esta archidiócesis y a una diócesis vecina. Se necesitan más misioneros.

Beni, Bolivia – (2016). Lenguas: lenguas locales y español. Dos misioneros se están preparando para abrir esta misión. Se necesitarán más cohermanos para fortalecer la comunidad.

Cochabamba, Bolivia – (2009). Lenguas: lengua local y español. Los misioneros están trabajando en ministerio pastoral y parroquial. Actualmente están allí David Paniagua y Jorge Manrique Castro.

El Alto, Bolivia – (1994). Lenguas: lengua local y español. Los misioneros están involucrados en ministerio pastoral con los pueblos indígenas, lo cual implica evangelización rural y formación de los laicos. Quienes están allí son Aidan Rooney, Cyrille de la Barre de Nanteuil, y Diego Plá Aranda. Piden la ayuda de más misioneros.

Punta Arenas, Chile – (2013). Lengua: español. Los misioneros están comprometidos en ministerio pastoral. Actualmente trabajan en esa misión Ángel Ignacio Garrido Santiago, Pablo Alexis Vargas Ruiz, y Margarito Martínez González. Piden el apoyo de más misioneros.

Tefé, Brasil. Lenguas: lengua local y portugués. La prelatura de Tefé, situada en el corazón del Amazonas brasileño, ha sido confiada a los Espirítanos. El Obispo Fernando Barbosa dos Santos, CM, es el cuarto







obispo de Tefé y el primero que no es miembro de la Congregación del Santo Espíritu. La prelatura se extiende a lo largo de unos 264.669 km2 y tiene una población de unos 238.000 habitantes. Hay diez ciudades, cerca de 405 comunidades junto al río, y 40 comunidades urbanas. Es un territorio misionero pobre que necesita más sacerdotes y evangelizadores. El medio primario de transporte es la lancha (largas horas de viaje en condiciones precarias y difíciles).

Hasta ahora, pocos misioneros han expresado su disposición de ir a esta misión. Para asumir con seriedad el compromiso de su apertura necesitamos más candidatos.

Misión Provincial:

Provincia de Cuba. Lengua: español. Aunque esta Provincia está buscando el camino para reconfigurarse con otra Provincia, necesita misioneros. Estos serán bienvenidos para trabajar allí con compromisos a corto o a largo plazo.

ASIA – OCEANÍA

Misiones Internacionales:

Islas Salomón – (1993). Lenguas: inglés y pidgin. Los misioneros están implicados en el ministerio de la formación (seminario mayor) y en el ministerio parroquial rural. Los misioneros que actualmente trabajan allí son: Paulus Suparmono, Antony Punnoth, Ricardo Pradhan, y Brian O'Sullivan. Justin Eke y Tewolde Teckemicael continúan su formación permanente. Siempre hay necesidad de misioneros para enseñar filosofía y/o teología. Los misioneros que tienen al menos una licenciatura en filosofía o teología y desean enseñar, serán de gran utilidad para la misión. La lengua vehicular es el inglés.

Papúa Nueva Guinea – (2003) Lenguas: inglés y pidgin. La misión allí incluye el ministerio en varias diócesis. Además del ministerio de la formación en el seminario de Port Moresby, los misioneros están implicados en la pastoral de parroquias rurales y también trabajan en el centro de formación cultural misionera. En la actualidad trabajan allí Homero Marín, Marceliano Oabel, Emmanuel Lapaz, Jacek Tendej, Neil Lams, Joel Bernardo Yco y Marcin Wróbel.







Misión Provincial:

Provincia de China. La Provincia de China continúa atendiendo las necesidades de las gentes de Taiwán y China continental. La lengua es el mandarín y los misioneros están comprometidos en una gran variedad de ministerios.

Espero escuchar de cualquiera que esté interesado en ofrecerse como voluntario para una de estas misiones. Entretanto, encomendemos en nuestras oraciones a todos los que evangelizan en países extranjeros. Que todos estemos llenos del espíritu de Jesús mientras seguimos los pasos de nuestro santo Fundador.

Su hermano en San Vicente,

P. Tomaž Mavrič, C.M. Superior General







Criterios de selección para los voluntarios a la Misión *Ad gentes*

Las realidades de la vida misionera son un desafío, y casi siempre son muy diferentes a las que se encuentran en la provincia de origen; se requieren algunos criterios para seleccionar a los misioneros que servirán en esos lugares. Sobre la base de los criterios que se exponen a continuación, el voluntario tendrá una entrevista con alguno de los miembros del Consejo General o su representante.

1. Los misioneros deben tener estabilidad emocional. ¡El trabajo misionero es duro! Las relaciones interpersonales con compañeros de trabajo, cohermanos que también están viviendo una tensión cultural y una ansiedad por su trabajo, aumentan la tensión. Sólo los que son emocionalmente estables deberían hacer un compromiso de largo alcance para misiones de cultura diferente.

Los que trabajan en culturas diferentes a la propia, para ser eficaces, deben aprender otras lenguas, conocer culturas nuevas, y proclamar el mensaje de Dios en contextos culturales cambiantes.

- 2. Los misioneros deben ser espiritualmente maduros. Para predicar el evangelio de una manera eficaz, no basta la sola iniciativa y, por ende, la sola capacidad, pues San Pablo nos lo repite... no somos más que "vasijas de barro", y debemos demostrar que el "poder eminente" empleado en el ministerio cristiano procede "de Dios y no de nosotros" (2 Cor 4,7). Las misiones son un "trabajo sobrenatural" llevado a cabo en definitiva por el poder de Dios. Por lo tanto, los misioneros deben ser personas que "se arrodillan delante del Padre" (Ef 4,2) en oración. Deben ser personas que viven la Palabra, no sólo para preparar homilías y lecciones, sino para reflexionar acerca de la voluntad de Dios sobre sus propias vidas.
- 3. Los misioneros deben tener cualidades y formación para construir la Iglesia, educar a cristianos nuevos hasta la madurez y formar líderes de la iglesia y de la nación para un servicio cristiano, teniendo en cuenta las realidades locales. Esas son las tareas esenciales en las misiones. Los misioneros no deben trasladar la cultura de su iglesia de origen a la de la misión, sino que deben trabajar para que los valores evangélicos









se implanten en la cultura del lugar en la que sirven.

4. Los misioneros deben tener una motivación pura. Un misionero debe desarrollar una motivación clara y directa para la evangelización, para la misión y el servicio de los pobres, teniendo siempre presente que todo su trabajo es para la gloria de Dios. Los motivos dudosos de lucro personal y de vanagloria harán fracasar siempre el objetivo de la misión.

Información para aquellos que deseen ofrecerse como voluntarios

- 1. Después de un tiempo de discernimiento serio, si Usted se siente movido a ofrecerse para la misión, envíe por favor una carta o correo electrónico a Roma antes del 25 de noviembre de 2016, o luego para antes del 17 de febrero de 2017, para que podamos estudiar las peticiones en las reuniones de Consejo de *Tempo Forte* de diciembre de 2016 y de marzo de 2017.
- 2. Es muy útil conocer la lengua de antemano, aunque no es absolutamente necesario. Se dará a todos los misioneros un tiempo para familiarizarse con la cultura y con la lengua.
- 3. Es necesario que el misionero tenga una salud razonablemente buena y la flexibilidad necesaria para inculturarse.
- 4. Los cohermanos que se ofrezcan para la misión, deben informar del hecho al Visitador de su Provincia. Luego el Superior General hablará con el Visitador sobre el cohermano.
- 5. Su carta debe proporcionar alguna información sobre su persona, experiencia ministerial, las lenguas que habla y su formación específica. Debe expresar los intereses personales que pueda Usted tener, e indicar incluso la misión a la que le gustaría ser enviado.
- 6. Aun en el caso de que ya haya escrito otra vez en el pasado, por favor hágalo de nuevo.
- 7. Si usted no se siente capaz de ir a misiones o no está disponible, se acepta con gratitud su contribución monetaria como signo de su celo por el trabajo misionero de la Congregación. Todos los años









muchas Provincias que la necesitan buscan ayuda y solicitan un microcrédito de 5.000 dólares o menos del Fondo Vicenciano de Solidaridad. Estas contribuciones las concede el VSO rápidamente con un papeleo mínimo. El VSO informa sobre los magníficos resultados de esas contribuciones en su boletín trimestral. (véase:www.famvin.org/vso).

Cómo hacer una contribución al Fondo de Solidaridad Vicenciano

Contribuciones de casas provinciales y de individuos:

• Cheques únicamente a nombre de:

"Congregazione della Missione".

El banco no acepta ningún otro nombre. Deben enviarse a:

Econome General Congregazione della Missione via Dei Capasso 30 00164, Roma (Italia)

- Otros posibles modos de transferencias deben hablarse con el ecónomo general.
- Indique claramente que las ayudas son para el Fondo de Solidaridad Vicenciana (VSO).

En todos los casos:

- Se informará a los donantes una vez recibida la ayuda. Si no recibe información en un tiempo razonable, póngase en contacto con nosotros para aclarar la situación.
- Por favor, infórmenos cuando haga una transferencia de dinero de la manera detallada arriba.







Promulgación de las Decisiones AG/2016

Roma, 7 de noviembre de 2016

Carta circular a todos los miembros de la Congregación de la Misión

Apreciados cohermanos,

¡La gracia y la paz de Jesús estén siempre con nosotros!

Con ocasión de la publicación de las decisiones de la Asamblea general 2016 en Vincentiana, por medio de la presente carta, promulgo oficialmente tales decisiones, como esta pedido al Superior general en los Estatutos de la Congregación de la Misión (cfr. E 51,6°).

Aprovecho la ocasión para agradecer, una vez más, a todos las participantes en la Asamblea general 2016, celebrada en Chicago del 27 de junio al 15 de julio, por su compromiso generoso en bien de la Congregación.

Confío en que todos los cohermanos de la Congregación, por la intercesión de la Bienaventurada Virgen Maria, de san Vicente de Paul y todos los Santos y Beatos de la familia Vincenciana, acogerán con alegría tales decisiones y las traducirán en acciones concretas para el crecimiento espiritual y apostólico en su vida personal y de cada comunidad local.

Su hermano en San Vicente

P. Tomaž Mavrič, C.M. Superior General







Asignación y Distribución de los Consejeros

Roma, 15 de noviembre de 2016

A todos los misioneros de la Congregación de la Misión

Queridos misioneros,

¡La gracia y la paz de Jesucristo estén siempre con nosotros!

En un encuentro reciente del Consejo General, celebrado el 4 de noviembre, concluimos nuestro debate sobre la distribución de trabajos entre los miembros del Consejo General que habíamos comenzado durante nuestro Encuentro de Tempo Forte de septiembre-octubre. Escribo hoy para informarles de las decisiones tomadas como resultado de nuestro diálogo. Comenzaré con las conferencias y asignaciones especiales para continuar, después, con la distribución de las Provincias y Viceprovincias.

Aarón Gutiérrez: Conferencia CLAPVI; Familia Vicenciana, especialmente JMV, AMM, y MISEVI; Misiones Internacionales de Bolivia (El Alto, Cochabamba), Punta Arenas, y Angola.

Mathew Kallammakal: Conferencia APVC; Distribución Fondo de Misiones (con el Ecónomo General); Misiones Internacionales de Islas Salomón, Papúa Nueva Guinea.

Miles Heinen: Conferencia NCV; Estudiantes en el Colegio Leoniano; Colaborador con el VSO y visitas a las Agencias Europeas; Proyecto de Solidaridad (con la ayuda del Ecónomo General) y la Misión Internacional de Alaska.

Zaracristos Yosief: Conferencia COVIAM; Misiones Internacionales de Túnez (Túnez y Sousse), Benín y el Chad; Diálogo Interreligioso en colaboración con la comisión que coordina Claudio Santangelo.

Javier Álvarez: Conferencia CEVIM; Vincentiana, SIEV, y CIF; Proyecto para la Formación Inicial.







ÁFRICA – COVIAM

- Etiopía (Zeracristos Yosief)
- Nigeria (Zeracristos Yosief)
- Congo (Zeracristos Yosief)
- Madagascar (Zeracristos Yosief)
- Camerún (Zeracristos Yosief)
- Mozambique (Javier Álvarez)
- San Justino de Jacobis (Mathew Kallammakal)

AMÉRICA LATINA – CLAPVI

- Ecuador (Aarón Gutiérrez)
- Colombia (Aarón Gutiérrez)
- América Central (Aarón Gutiérrez) Chile (Aarón Gutiérrez)
 - Costa Rica (Miles Heinen)
- Argentina (Aarón Gutiérrez)Curitiba (Javier Álvarez)
- Cuba (Aarón Gutiérrez)
- Río de Janeiro (Javier Álvarez)
- México (Javier Álvarez)
- Fortaleza (Javier Álvarez)
- Perú (Javier Álvarez)
- Puerto Rico (Javier Álvarez)

AMÉRICA USA – NCV

- Nueva Inglaterra (Miles Heinen) USA Oeste (Miles Heinen)
- USA Este (Miles Heinen)

ASIA-APVC

- India Sur (Mathew Kallammakal) Pilipina (Mathew Kallammakal)
- India Norte (Zeracristos Yosief) China (Mathew Kallammakal)
- Indonesia (Mathew Kallammakal) Vietnam (Mathew Kallammaka
- Oceanía (Mathew Kallammakal)

Austria- Alemania (Zeracristos Yosief)

- Francia (Zeracristos Yosief) Portugal (Javier Álvarez)
- Irlanda (Mathew Kallammakal) Medio Oriente (Javier Álvarez)
- España San Vicente (Aarón Gutiérrez) Polonia (Miles Heinen)
- San Cirilo y Metodio (Miles Heinen) Zaragoza (Aarón Gutiérrez)
- Hungría (Zeracristos Yosief) Eslovenia (Tomaž Mavrič)
- Italia (Zeracristos Yosief) Eslovaquia (Miles Heinen)

Holanda, que depende de la Curia General, se le confía a Miles Heinen.

Estoy convencido de que cada uno de ustedes, particularmente los Visitadores y Vice-Visitadores, colaborarán con nosotros durante nuestras visitas a las Provincias y Vice-provincias y en nuestro contacto







con los misioneros. Por nuestra parte, intentaremos hacer lo mejor para ayudarles de cualquier modo posible. Por favor, no duden llamar al misionero asignado a su Provincia o Vice-provincia para cualquier necesidad o pregunta que tengan.

Cuento con sus oraciones para cada uno de nosotros al comenzar este servicio más directo hacia ustedes. A cambio, pido al Señor Jesús, por la intercesión de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa y San Vicente, que bendiga a cada uno de ustedes abundantemente y les llene de celo en su ministerio de evangelización y de servicio a nuestros hermanos y hermanas pobres.

Su hermano en San Vicente,

P. Tomaž Mavrič, C.M. Superior General







Carta de Adviento La Encarnación «AQUÍ Y AHORA»

Roma, 18 de Noviembre de 2016



A todos los miembros de la Congregación de la Misión Queridos hermanos,

¡La gracia y la paz de Jesús estén siempre con nosotros!

En mi carta para la fiesta de nuestro Fundador, el 27 de septiembre, los animaba a reflexionar sobre San Vicente de Paúl como un "Místico de la Caridad", y señalaba que las fuentes principales de nuestra inspiración, además de la Santa Biblia, son las Reglas Comunes, escritas y entregadas por el mismo San Vicente, y también nuestras Constituciones.

Fue en esa carta donde expresé mi deseo de corazón, animación, y le pedí a cada miembro de nuestra "Pequeña Compañía" que abrazara nuestras Reglas Comunes y Constituciones como herramienta inseparable para el desarrollo de nuestra vocación, nuestro camino hacia la santidad, nuestra misión, confiada a cada uno de nosotros por Jesús, ¡Evangelizador de los Pobres!

Desde esa carta han pasado dos meses. Es desde este punto que quisiera iniciar esta reflexión de Adviento.







Vicente mismo, al final de las Reglas Comunes, le pide a cada uno de nosotros leerlas cada tres meses. Ahora tenemos nuestras Constituciones al igual que las Reglas Comunes. Con el fin de animarlos le pregunto a cada uno de los cohermanos lo siguiente:

- 1) ¿Llevo conmigo mis Reglas Comunes y mis Constituciones junto con mi Santa Biblia y mi Breviario?
- 2) Tal como hago con mi Biblia y mi Breviario, ¿leo oro un pequeño pasaje de las Reglas Comunes o Constituciones todos los días?
- 3) Desde la fiesta de San Vicente hace dos meses, ¿he sido capaz de iniciar lectura orante de las Reglas Comunes o de las Constituciones para poder terminarlas al concluir estos tres meses?

Queridos cohermanos, de todo corazón, les animo a cada uno de ustedes, a ayudarse mutuamente para seguir caminando por este sendero, o reembarcándose en el mismo. Animo a todos los Visitadores, al igual que a los Superiores Locales, para que sean la fuente de inspiración, ánimo y ejemplo para todos los cohermanos en los niveles local y provincial.

Será entonces después de otros tres meses que cada uno de nosotros, individualmente, seremos capaces de responder nuevamente a las tres preguntas ya mencionadas. La meta es profundizar nuestra vocación y seguir caminando en el sendero de la santidad y de nuestra misión.

Cada tiempo del año litúrgico es un don para nosotros. El tiempo de Adviento es un regalo que Dios nos hace.

« La Encarnación » es uno de los misterios centrales de la espiritualidad de san Vicente de Paúl. Todo el Adviento, así como la Navidad y su tiempo litúrgico centran su mensaje en el misterio de la Encarnación.

La Encarnación significa que Dios se ha hecho hombre. Dios se hace ser humano como nosotros. Dios se abaja a nuestro nivel. Dios se identifica con cada persona individualmente, desde el comienzo de la humanidad hasta el final del mundo







Jesús se encarna cotidianamente, una y otra vez, en todos los rincones del mundo. En cada concepción, al comienzo de cada vida humana, Jesús se encarna de nuevo. Por consiguiente, la presencia real de Jesús en la persona humana, su Encarnación, debe ser reconocida en cada periodo de la historia humana, en todos los ámbitos del desarrollo humano: la fe, la cultura, la ciencia, la educación, la política, etc...

Este Jesús que ha sido concebido, que ha nacido, que ha sufrido, que ha muerto y resucitado de entre los muertos, vive «AQUÍ Y AHORA»; tiene sed y desea volver a ser descubierto por nosotros, para renovar y profundizar nuestra cercanía con Él, nuestra amistad, el amor entre Él y yo.

San Vicente de Paúl nos ha dejado en sus escritos, entre otros, los siguientes pensamientos sobre la Encarnación:

"Y porque, según la Bula de fundación de nuestra Congregación, debemos venerar de una manera especialísima los inefables misterios de la Santísima Trinidad y de la Encarnación, procuraremos cumplirlo con el mayor cuidado y de todos los modos que podamos, pero principalmente cumpliendo estas tres cosas. 1. Hacer frecuentemente y en lo íntimo del corazón actos de fe y de religión sobre estos misterios. 2. Ofrecer todos los días en su honor algunas oraciones y buenas obras, y especialmente celebrar sus festividades con solemnidad y con la mayor devoción que nos sea posible. 3. Haciendo todo cuanto esté de nuestra parte para que, por medio de nuestras instrucciones y buenos ejemplos, estos misterios sean conocidos y venerados por todos los pueblos" (Reglas comunes de la Congregación de la Misión, X, 2).

"Y porque, para venerar perfectamente estos misterios, no puede darse medio más excelente que el debido culto y el buen uso de la Sagrada Eucaristía, ya la consideremos como sacramento, ya como sacrificio, teniendo en cuenta que contiene en sí como un compendio de los demás misterios de la fe, y que por sí misma santifica y finalmente glorifica las almas de los que celebran como es debido y de los que comulgan dignamente, y de esta manera se da mucha gloria a Dios trino y uno y al Verbo encarnado, por eso en ninguna cosa pondremos tanto empeño como en tributar a este sacramento y sacrificio el culto y honor debidos y en procurar que los demás le tributen el mismo honor







y la misma reverencia, y esto procuraremos cumplirlo con el mayor esmero, en especial impidiendo, en cuanto esté de nuestra parte, que se cometa contra él la menor irreverencia, de palabra y obra, y enseñando con diligencia a los demás lo que deben creer acerca de este inefable misterio, y cómo deben venerarle" (Reglas comunes de la Congregación de la Misión, X, 3).

El Padre Erminio Antonello, CM, comparte con nosotros la siguiente reflexión:

"Mientras que el hombre trataba por todos los medios de exaltarse a sí mismo, tratando de ser « dios ». Dios no tuvo miedo de hacer el camino inverso y hacerse hombre: no un hombre glorioso, sino un niño, desde el comienzo frágil y amenazado. San Vicente decía: « ¿Y no vemos también cómo el Padre eterno, al enviar a su Hijo a la tierra para que fuera la luz del mundo, no quiso sin embargo que apareciera más que como un niño pequeño, como uno de esos pobrecillos que vienen a pedir limosna a esta puerta? (SVP XI/3, 263). ¿Qué hay en los seres humanos para que Dios quiera inclinarse hacia ellos y cambiar su divinidad por la humanidad de la criatura? Hay el amor de un Padre. Hay su deseo de abrazar fuertemente a la humanidad. Él nos echa de menos, por así decirlo. Él quiere que renazcamos por su amor. Puede parecer extraño que Dios nos eche de menos a nosotros. sus criaturas, y sin embargo toda la historia de la salvación nos habla de su búsqueda de cada uno de nosotros. Es la intuición mística lo que conducirá a san Vicente a reconocer la encarnación continua de Dios en los Pobres. Él sintió en sí mismo la ternura de Dios, v. después de haberla vivido y experimentado, pudo derramarla sobre el más pequeño del Reino.

Vivir hoy el misterio de la Encarnación significa, entonces, reconocer la realidad de estar atravesado por este deseo de Dios (es decir, por su amor que nos busca, cuyo nombre es «Espíritu Santo») y confiar en Él: esto nos hace salir de la insignificancia de la vida. Cada uno siente esta necesidad básica, frustrada tan a menudo: « Que se me mire con benevolencia » Este deseo es una fuente de vitalidad psicológica. Cuando fracasa al encontrar miradas que desprecian y dicen: no vales nada para mí, eres un cero insignificante, entonces nuestros rostros se ensombrecen y la vida se nubla. Ahora bien, ¿cuál es la mirada de







Dios sobre nosotros, esa mirada de la que da testimonio Jesús, el Hijo que se hizo hombre? Él mira a las personas con benevolencia y quiere establecer su morada en cada una de ellas. En esta actitud del Verbo encarnado que se acerca a la humanidad, lo que está en juego es la fuerza vital del encuentro amoroso y divino con Dios".

- 1) ¿Cómo redescubrir hoy a Jesús Encarnado, a este Jesús que está vivo «AQUÍ Y AHORA» en mi propia vida?
- 2) ¿Qué puedo hacer para que las diferentes fiestas y tiempos del año litúrgico que recuerdan la Encarnación de Dios hecho hombre: la Anunciación, el Adviento, la Navidad, sean celebradas de manera más personal y renovada en nuestras Comunidades, en el seno de toda la Familia vicenciana, con las personas con las que colaboramos y servimos, con el fin de ayudarnos a reconocer «el AQUÍ Y AHORA» de la Encarnación, de la presencia viva de Jesús en medio de nosotros?
- 3) ¿Qué iniciativas podemos sugerir y poner en marcha para que la presencia de Jesús «AQUÍ Y AHORA» se haga sentir aún más en nuestras Comunidades, en los lugares en los que servimos, en los pueblos, las ciudades, los países y en el mundo entero?

Entramos en el tiempo de Adviento, con la certeza de que no estamos solos. Jesús, Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, nuestro Fundador, todos los Beatos y los Santos de la Familia vicenciana nos acompañan en el camino.

Mis pensamientos y oraciones van hacia cada cohermano individualmente, a cada seminarista, a todos en el Seminario Interno, y a los candidatos para la Congregación, al igual que a aquellos que están siendo llamados por Jesús a unirse a la Congregación de la Misión como futuros Hermanos Laicos o Sacerdotes. ¡Que el camino del Adviento nos aporte un profundo consuelo, alegría, ánimo, compromiso renovado, paz y celo! Que la Navidad y toda la Temporada Navideña una nuestros corazones y mentes con todos los cohermanos que han sido parte de la "Pequeña Compañía" desde su inicio, en los tiempos de San Vicente cuando reunió a sus primeros colaboradores, a través de la historia hasta nuestros días.







Juntos en oración ante el pesebre y entregándonos a la Providencia, esperamos con una gran confianza el año 2017, 400° aniversario del comienzo de nuestro Carisma. Abiertos a los «signos de los tiempos », continuamos caminando juntos, pues "el amor es infinitamente inventivo" (SVP XI/3, 65).

¡Les deseo una feliz fiesta de Navidad y un buen año 2017!

Su hermano en San Vicente,

P. Tomaž Mavrič, C.M. Superior General







Circular TEMPO FORTE

5-10 de diciembre de 2016

A todos los misioneros de la Congregación de la Misión

Mis queridos misioneros

¡La gracia y la paz de Jesucristo estén siempre con nosotros!

Durante esta semana, entre la Natividad de Nuestro Señor y el Año Jubilar 2017, escribo para compartir con ustedes algo de lo que se trató durante nuestro Encuentro *Tempo Forte* del Consejo al comienzo de este mes.

ACTUALIZACIONES

1. Asamblea General

Información sobre el costo final. El Ecónomo General nos informó de que el costo total se dividió, más o menos equitativamente, entre la Congregación y la Universidad DePaul en Chicago.

2. Responsabilidades para las Provincias y Misiones Internacionales

Se trataron dos puntos:

- El Asistente encargado de las relaciones con nuestro representante en Naciones Unidas será Miles Heinen, que aceptó esta responsabilidad.
- ii. Sería bueno que las tres misiones en Honduras, que dependen de tres Provincias distintas (Eslovaquia, San Vicente-España, y Zaragoza) sean visitadas por un Asistente. Se determinó que la responsabilidad de las tres misiones sea de Aarón Gutiérrez







3. Posibles Estrategias de Trabajo

a. Formación (Javier Álvarez)

El Vicario General, presentando su borrador de proyecto, resaltó dos ideas fundamentales

- ver de nuevo la formación inicial a la luz de la *Ratio Formationis*, prestando atención especial a los formadores.
- abrir la formación a una perspectiva que vaya más allá de las Provincias particulares y que la sitúe en otros niveles (internacional, continental, interprovincial). Intentar proporcionar un seguimiento y hacer concreto lo que se pidió en la AG 2016, de modo especial a través del desarrollo de los compromisos asumidos a nivel de las Conferencias.

El debate se enriqueció con sugerencias concretas. Entre otras estaban las siguientes:

- hacer lo más posible no solo de la *Ratio Formationis*, sino también de las *Constituciones*, *Estatutos y Reglas Comunes*.
- la formación debe ser una prioridad indiscutible, y de ninguna manera la cuestión económica debe ser un obstáculo;
- sería bueno elaborar cinco proyectos, correspondientes a las cinco Conferencias;
- estos proyectos, a su vez, deben ser presentados a las Conferencias, que deben debatirlos y constatar sus aportaciones;
- finalmente, se deben confiar a los Asistentes, en visitas canónicas, para su realización en las distintas Provincias.

b. Solidaridad (Miles Heinen)

Miles Heinen ha descrito el borrador de su proyecto, que presenta dos niveles:

- el de un análisis de los recursos existentes (humanos y financieros);
- el de los cambios necesarios para extender la solidaridad en torno a la única misión de toda la Congregación.







Insistió en la importancia de haber llevado adelante, con fuerza y claridad, el último objetivo del postulado votado en la AG 2016 que es el de dar a las Provincias de la CM un sistema de solidaridad entre las Provincias

c. Misioneros en dificultad ((Shijo Kanjirathamkunnel y Giuseppe Turati)

El borrador presentado por Giuseppe Turati se consideró bueno. El doble objetivo es reducir el número de misioneros en dificultad y explicar algunas situaciones que no son claras.

d. Formación para candidatos a las Misiones Internacionales

El Superior General dijo que había hablado con varios Superiores Generales de Congregaciones Misioneras, que ya tienen un programa de formación para los que van a misiones, y añadió que podemos inspirarnos en ellos para preparar a nuestros candidatos

4. Encuentros

a. Encuentro de Obispos de la CM

Se confirmó el interés en organizar un encuentro para obispos de la CM dentro del período de seis años de cada administración, previendo el próximo para 2021. Excepcionalmente, este año los obispos serán invitados al acontecimiento que se organizará en Roma con el Santo Padre con ocasión del 400 aniversario del nacimiento de nuestro carisma.

b. Encuentro de los Superiores de Misiones Internacionales

En este caso, también se propone organizar un encuentro dentro del periodo de seis años de cada administración, previendo el próximo encuentro en 2019.

c. Encuentro de las Universidades Vicencianas

Se consideró apropiado confiar tal representación a un miembro del SIEV. Franciscus Xaverius Armanda Riyanto parece ser la persona más apropiada, dado que él es también profesor de universidad. Se van a considerar las tres universidades americanas y la Universidad Adamson de Manila (Filipinas). En el futuro, se podrían añadir los colegios de la India, que están creciendo.







CURIA GENERAL

1. Personal

Archivos y Biblioteca

Proyecto de Agustinus Heru (Archivero y Bibliotecario saliente)

Agus ha descrito el trabajo llevado a cabo por él estos últimos años en la Curia e informó de la situación actual.

En relación al futuro, con la esperanza de que se pueda contar con una persona de dedicación plena, Agus hace la siguiente observación: terminar el trabajo de catalogación. Él calcula un periodo de tres años para la biblioteca y cinco años para los archivos.

El Superior General considera útil hacer un plan de la obra a realizar en los próximos años, de tal manera que se calcule exactamente el número de personas que habría que implicar.

2. Oficina de Comunicaciones

Informe del Director

El Director de Comunicaciones presentó los objetivos en siete puntos:

- la evaluación regular de los canales de comunicación que utilizamos:
- los contenidos a proponer, especialmente aquellos que dimanen de la AG 2016;
- las formas de comunicación;
- la participación de los misioneros;
- la implicación de la Curia General, sus comisiones, y la Familia Vicenciana;
- recursos humanos;
- recursos financieros.

3. SIEV

Informe sobre el encuentro de sus miembros

El Vicario General informó sobre el encuentro en Madrid.

Enumeró, en lo que sigue, las decisiones que debe tomar el Consejo General:







- la propuesta de abrir una ventana para SIEV en el portal cmglobal;
- el desarrollo de tres fichas de trabajo sobre las Constituciones para 2017 con su evaluación final, cuyo contenido debe ser ofrecido por SIEV;
- el programa de Master, que sería bueno que el Superior General y Consejo lo negociara directamente con Adamson University en Manila;
- el desarrollo de una biblioteca virtual;
- la revisión del número de miembros de SIEV;
- la fecha y lugar del próximo encuentro: Roma (Curia) del 26 al 30 de junio de 2017.

4. CIF

Se le especificará al nuevo Director que el próximo encuentro para obispos de la CM ha sido decidido por el Consejo General para el 2021. Al nuevo director se le invitará para el *Tempo Forte* de marzo de 2017.

El Consejo escuchó al Director saliente, Daniel Borlik, que fue invitado a participar en el Tempo Forte. Él dijo que la evaluación de los participantes es positiva en general, como lo es también la suya.

Sobre el tema de si es factible en el futuro organizar sesiones directamente en algunos países que tienen espacio y participantes suficientes (e.g., en Nigeria o Vietnam), respondió que es posible, aunque la experiencia llevada a cabo en Polonia muestra que tales sesiones serían limitadas, comparadas con el estándar normal.

5. OSV

Nuevo Director

Gregorio Semeniuk ha aceptado el puesto de Director de la OSV. Ahora estamos en un periodo de transición. Vendrá a la Curia para el próximo *Tempo Forte* (marzo 2017), y entonces visitará distintas agencias europeas con Miles Heinen.







6. Representación en Naciones Unidas

El representante en Naciones Unidas, Guillermo Campuzano, quiere escribir a todos los Visitadores para que nombren a alguien de sus Provincias para que se responsabilice de los informes y de la información con su oficina. El Consejo General está de acuerdo, pero pedirá que trate el tema de la lengua que se va a usar y se le pide que remita una copia de la carta al Secretario General, que la remitirá a todos los Asistentes Generales, para que puedan hacer un seguimiento en sus visitas.

ASUNTOS ECONÓMICOS

Presupuesto 2017

El Ecónomo, ayudado por su asistente que ya ha sido nombrado como próximo Ecónomo General, describió el presupuesto de 2017.

El Consejo siguió después tratando las peticiones de las misiones internacionales, que fueron aprobadas con los siguientes comentarios: la petición de construir capillas o comprar vehículos no debe pesar sobre el Fondo de Distribución Misionera, sino que debe dirigirse a las agencias adecuadas (en particular, se observa que la OSV es el camino normal para este tipo de necesidad)

MISIONES INTERNACIONALES

Será necesario preparar criterios para la dirección de las Misiones Internacionales, que servirán para la evaluación del trabajo que tiene lugar allí. En estos criterios, será importante incluir también las condiciones que dan estabilidad a las misiones.

Se trataron las siguientes misiones: Bolivia (El Alto y Cochabamba), Papúa Nueva Guinea, Islas Salomón, Angola, Túnez, El Chad, Benín, Punta Arenas (Chile), y Alaska (USA)

MISIONES

1. Marco Actual de las Misiones

Expiración de contratos (Chad y Papúa Nueva Guinea) para ser renovados

2. Misiones Futuras – Candidatos

La misión en Tefé, muy necesitada, con acceso casi únicamente a través del río. El asistente encargado contactará CLAPVI para aclarar algunos aspectos, incluidos los de localizar recursos humanos.







3. Misiones Futuras – Peticiones

Tefé, Brasil; Beni, Bolivia; y Nekemte, Etiopía.

FAMILIA VICENCIANA

1. Información desde la Oficina de la Familia Vicenciana Informe del Director (6 de diciembre de 2016) Comenzó con una mirada a la Familia Vicenciana como un todo:

- depende del Comité Ejecutivo de la Familia Vicenciana (CEFV);
- consta de 225 ramas (a las que escribiremos para tener explicitada su condición de miembro);
- hay distintos Consejos Nacionales, organizados en "regiones" continentales;
- hay cuatro comisiones (Promoción de Cambio Sistémico, Página Web Famvin, Iniciativa Haitiana, Comisión para la Colaboración con la familia Vicenciana).

Con relación a los criterios para determinar la condición de miembro en la Familia Vicenciana, mencionó tres:

- seguir la espiritualidad vicenciana,
- existencia de un documento constitucional,
- reconocimiento por parte de la autoridad eclesiástica local.

El coordinador dijo que el trabajo realizado los últimos 20 años ha producido ciertamente resultados significativos, creando las condiciones para hacer todas las cosas que hace 20 años hubiesen sido impensables.

2. AIC

Se propuso confiar la responsabilidad de nuevo, como Asistente Internacional de AIC, al miembro del Consejo General responsable para la Familia Vicenciana, como en el pasado.

3. Comisión para la Promoción del Cambio Sistémico Se recibió información del Coordinador de la Comisión Internacional, Giuseppe Turati.

CONFERENCIAS DE VISITADORES

1. **APVC:** El siguiente encuentro está programado para febrero de 2017 en Vietnam. El programa ya se ha distribuido y está en manos del Asistente encargado.









- **2. CEVIM:** El próximo encuentro está programado para el 26-30 de abril en Fátima (Portugal).
- 3. CLAPVI: En el reciente encuentro, se reafirmó el compromiso hecho al REPAM (Red Eclesial Pan-Amazónica). Continúa el área de formación del Seminario Interno: hay tres (Guatemala, Ecuador, Brasil). Para la teología hay algunas dificultades añadidas: es preciso clarificar bien los objetivos si uno quiere organizar algo a nivel de CLAPVI.
- **4. COVIAM:** El siguiente encuentro está programado para mayo de 2017 en el Chad.
- 5. NCV: El siguiente encuentro está programado para abril de 2017 en la Casa Provincial de la Provincia de Nueva Inglaterra. Como conclusión de esta circular, quiero desearles a cada uno de ustedes, hermanos míos, una Navidad dichosa y abundancia de paz en el Año Jubilar 2017

Su hermano en San Vicente,

P. Tomaž Mavrič, C.M. Superior General



